

LIGA FEV

Jornada clave para los equipos almerienses de la categoría

TITO S. ALMERÍA

Los tres equipos almerienses que militan en la Liga FEV afrontan una jornada clave para sus aspiraciones en la presente temporada, ya que restan pocas jornadas para el final de la misma y queda por decidirse las plazas que ocuparán cada uno de ellos al término de la liga, pensando sobre todo en esa próxima reestructuración de la FEV con la creación de una intermedia División de Honor B.

El primero en jugar será el Universidad de Almería de la FEV femenina. El partido frente al Viladecans Solfix -17.00 horas en el Pabellón Provincial 'Moisés Ruiz' - se presenta fundamental para las opciones

almerienses de quedar entre los cinco mejores y acceder a esa categoría intermedia, ya que, de ganar, y siempre que el Finques Borrell pierda en Córdoba con Cajasur, se colocaría tres victorias por delante de las ilerdenses, sus grandes rivales por esa plaza, a falta de cuatro jornadas para el final.

En masculino, más de lo mismo. El Salesianos Jocris es sexto, marcando de momento el límite entre la División de Honor B y la FEV. Aún le restan opciones de acabar más arriba en la tabla pero para ello ha de imponerse hoy y a domicilio a un Universidad de Málaga que le precede en la tabla y que viene de perder frente al Unicaja Albox.

Precisamente, un Unicaja Albox que apura sus opciones de meterse entre los seis primeros, ya que ahora mismo es séptimo en la clasificación, y que también necesita ganar en su visita a Puerto Real, otro de los equipos de arriba.